

Sociedades clave

En nuestro caso, sería conveniente una asociación estratégica, con empresas no competidoras, con alguna empresa del sector de la informática, que se dedique a desarrollar aplicaciones, seguramente una empresa, dedicada a las nuevas tecnologías, que traten la información de datos, alojamiento en servidores web etc..

Estas asociaciones o alianzas, deben ser con empresas, que sean excelentes en su campo y nos permitan acceder a unos conocimientos y recursos específicos, que de otro modo estaría vetado, para nosotros. Ponemos en sus manos parte de la creación de nuestra propuesta de valor, por eso ha de ser un socio de confianza.

También estableceremos alianzas con restaurantes de todas las categorías en forma de publicidad.